

Retour à l'accueil

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME 11 septembre 2022

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 16 h.

Nouvelles et événements de la semaine

- Nous avons la joie cette année d'accueillir sœur Françoise des religieuses du Christ-Roi dans l'équipe pastorale, constituée actuellement de Pascal, Charles et sœur Mariette. Sœur Françoise va piloter avec les catéchètes, le dossier de la catéchèse.
- Le diocèse de Montréal, nous demande d'accueillir Paul Émile Durand, jeune séminariste de 27 ans originaire de Québec, en formation pour le diocèse de Montréal. Accueillons-le avec générosité et bienveillance.
- Notre première rencontre de catéchèse sera le dimanche 18 septembre à 9h40. Il est encore temps pour les familles d'inscrire leurs jeunes à la catéchèse.
- Lundi le 12 septembre le diocèse de Montréal accueillera un nouvel évêque, Monseigneur Frank Léo. L'ordination sera à la cathédrale de Montréal à 19h30. L'événement sera diffusé en direct sur la chaîne YouTube du diocèse.

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30

Dimanche : 8 h 30

Dimanche : 11 h sur ZOOM

ID 837 4369 4606 - mot de passe 370037 - <https://us02web.zoom.us/j/83743694606>

Expérience du Dimanche : Cette messe est en rediffusion toute la semaine sur notre site paroissiale <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30

Mardi et jeudi : 8 h 30

Chapelet :30 minutes avant chaque messe de semaine.

Adoration

Jeudi : 9 h - 10 h

Vendredi : 17 h - 18 h

Partage biblique

Lundi : 14 h - 15 h 30

Samedi : 10 h 30 - 12 h sur Zoom

841 6709 4101 / mot de passe 370037 - <https://us02web.zoom.us/j/84167094101>

Légion de Marie

Mardi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h - 21 h 899 281 6257

Zoom par téléphone

Composer au téléphone le 438 803 7799 - Faire le 0, entrer le ID, faire ##.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 10 septembre

16 h 30 : Charles Gravel Ses enfants
Lucette Desbiens (6^e ann.) et parents défunts Ses enfants

Dimanche 11 septembre

8 h 30 : Claire et Maurice Vincent Louise Vincent
11 h : Adrienne Munger Dolorès

Lundi 12 septembre 16h 30 : Roland Duchesne (5^e ann.) Rolande
Léontina Dias Marcelina Rodrigues

Mardi 13 septembre 8 h 30 : Messe de reconnaissance aux sces de bien-être de
nos frères et sœurs Denise Guertin Clément

Mercredi 14 septembre 16h30 : Action de grâce Élie

Jeudi 15 septembre 8h 30 : Action de grâce N-D-des-Douleurs Nancy

Vendredi 16 septembre 16h 30 : Arline Roy Lucie Lévesque

Samedi 17 septembre

16 h 30 : Lise Gagné Francyne Charbonneau

Dimanche 18 septembre

8h30 : Sylvain Brosseau Offrandes aux funérailles
Mickaël Garabetian Ses parents

11h : Maurice Bélanger Germaine Labelle

VOS OFFRANDES DU 4 SEPTEMBRE 2022

Quête : 1 291 \$ Lampions : 173 \$

Merci !

Bonjour,

Les médias ont rapporté cette semaine une nouvelle qui implique la paroisse St-Maxime.

Mardi soir, la police a arrêté une personne qui a tenté d'extorquer une somme d'argent de Partage St-Maxime.

Dans la journée de mardi, pendant l'enquête policière, il a été demandé à la paroisse de cesser les activités du Partage St-Maxime et de l'église. Des affiches ont été placées sur toutes les portes de l'église et du presbytère indiquant la suspension des activités à cause d'un « sinistre ». La police demandait aussi de ne pas parler de cette situation avant l'arrestation du suspect qui a eu lieu mardi soir.

Voici un lien vers un reportage qui relate l'événement :

https://www.tvanouvelles.ca/2022/09/06/un-mafieux-arrete-pour-avoir-tente-dextorquer-des-religieuses-1#cxrecs_s

Les personnes de la paroisse qui ont vécu cet événement demeureront discrètes à ce sujet. Elles témoigneront dans le cadre des procédures judiciaires s'il y a lieu, mais nos valeurs chrétiennes nous incitent à ne pas accabler inutilement le suspect (médire). Il subira les conséquences judiciaires qui découlent de son geste, mais il demeure un enfant de Dieu et notre frère.

Paix à vous et paix à ce frère qui continue à avoir de la valeur aux yeux du Seigneur.

Abbé Pascal Cyr
Curé de St-Maxime

Commentaire biblique de la semaine

À la lecture de ce texte de l'Évangile, il semble bien avantageux d'être cette brebis égarée, ce pécheur qui a besoin de conversion. Si cela nous donne la chance d'être sur les épaules du maître et que c'est l'occasion de telles réjouissances dans le ciel, quelle bonne nouvelle que d'être ce pécheur qui se converti !

Cette bonne nouvelle, frères et sœurs, elle est en fait pour chacun de nous. Que nous soyons catholiques depuis le berceau, converti adulte, recommençant dans la foi ou simplement pratiquant à nos heures, la conversion est un appel urgent et immédiat pour chacun de nous : il faut se convertir *hic et nunc*, ici et maintenant !

La conversion, qui veut dire se retourner, n'est pas seulement un évènement-choc, un coup de foudre avec le Seigneur et un épisode fondateur de chacune de nos histoires saintes, mais c'est aussi un moment de tous les jours. Se retourner vers Dieu le Père et son Fils Jésus-Christ, voilà l'essence de la conversion, nous détournant ainsi de notre péché et de nos fautes. Chaque fois que nous choisissons la charité au lieu de la haine, l'accueil au lieu du délaissement, la prière au lieu de la médisance, la vérité au lieu du mensonge, nous nous retournons vers le Christ, nous nous convertissons. Alors, dans cet état de converti, de chrétien qui se retourne vers son Seigneur et son Dieu, nous pourrons nous réjouir comme cette femme qui a retrouvé sa pièce et nous écrier « Réjouissez-vous avec moi » et les anges du ciel se réjouiront avec nous pour chacune de nos petites et grandes conversions.

Paul-Émile Durand



LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« Le Seigneur renonça au mal qu'il avait voulu faire » (Ex 32, 7-11.13-14)

Lecture du livre de l'Exode

En ces jours-là, le Seigneur parla à Moïse : « Va, descends, car ton peuple s'est corrompu, lui que tu as fait monter du pays d'Égypte. Ils n'auront pas mis longtemps à s'écarter du chemin que je leur avais ordonné de suivre ! Ils se sont fait un veau en métal fondu et se sont prosternés devant lui. Ils lui ont offert des sacrifices en proclamant : « Israël, voici tes dieux, qui t'ont fait monter du pays d'Égypte »

Le Seigneur dit encore à Moïse : « Je vois que ce peuple est un peuple à la nuque raide. Maintenant, laisse-moi faire ; ma colère va s'enflammer contre eux et je vais les exterminer ! Mais, de toi, je ferai une grande nation. » Moïse apaisa le visage du Seigneur son Dieu en disant : « Pourquoi, Seigneur, ta colère s'enflammerait-elle contre ton peuple, que tu as fait sortir du pays d'Égypte par ta grande force et ta main puissante ? Souviens-toi de tes serviteurs, Abraham, Isaac et Israël, à qui tu as juré par toi-même : « Je multiplierai votre descendance comme les étoiles du ciel ; je donnerai, comme je l'ai dit, tout ce pays à vos descendants, et il sera pour toujours leur héritage. » Le Seigneur renonça au mal qu'il avait voulu faire à son peuple.

– Parole du Seigneur.

PSAUME

R/ Oui, je me lèverai, et j'irai vers mon Père.(Lc 15, 18)

Pitié pour moi, mon Dieu, dans ton amour,
selon ta grande miséricorde, efface mon péché.
Lave-moi tout entier de ma faute,
purifie-moi de mon offense.

Crée en moi un cœur pur, ô mon Dieu,
renouvelle et raffermis au fond de moi mon esprit.
Ne me chasse pas loin de ta face,
ne me reprends pas ton esprit saint.

Seigneur, ouvre mes lèvres,
et ma bouche annoncera ta louange.
Le sacrifice qui plaît à Dieu, c'est un esprit brisé ;
tu ne repousses pas, ô mon Dieu, un cœur brisé et broyé.

DEUXIÈME LECTURE

« Le Christ Jésus est venu dans le monde pour sauver les pécheurs »
(1 Tm 1, 12-17)

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre à Timothée

Bien-aimé, je suis plein de gratitude envers celui qui me donne la force, le Christ Jésus notre Seigneur, car il m'a estimé digne de confiance lorsqu'il m'a chargé du ministère, moi qui étais autrefois blasphémateur, persécuteur, violent.

Mais il m'a été fait miséricorde, car j'avais agi par ignorance, n'ayant pas encore la foi ; la grâce de notre Seigneur a été encore plus abondante, avec la foi, et avec l'amour qui est dans le Christ Jésus.

Voici une parole digne de foi, et qui mérite d'être accueillie sans réserve : le Christ Jésus est venu dans le monde pour sauver les pécheurs ; et moi, je suis le premier des pécheurs.

Mais s'il m'a été fait miséricorde, c'est afin qu'en moi le premier, le Christ Jésus montre toute sa patience, pour donner un exemple à ceux qui devaient croire en lui, en vue de la vie éternelle.

Au roi des siècles, au Dieu immortel, invisible et unique, honneur et gloire pour les siècles des siècles. Amen.

– Parole du Seigneur.

ÉVANGILE

« Il y aura de la joie dans le ciel pour un seul pécheur qui se convertit » (Lc 15, 1-32)

Alléluia. Alléluia.

Dans le Christ, Dieu réconciliait le monde avec lui : il a mis dans notre bouche la parole de la réconciliation.

Alléluia. (cf. 2 Co 5, 19)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là, les publicains et les pécheurs venaient tous à Jésus pour l'écouter.

Les pharisiens et les scribes récriminaient contre lui : « Cet homme fait bon accueil aux pécheurs, et il mange avec eux ! » Alors Jésus leur dit cette parabole : « Si l'un de vous a cent brebis et qu'il en perd une, n'abandonne-t-il pas les 99 autres dans le désert pour aller chercher celle qui est perdue, jusqu'à ce qu'il la retrouve ? Quand il l'a retrouvée, il la prend sur ses épaules, tout joyeux, et, de retour chez lui, il rassemble ses amis et ses voisins pour leur dire : « Réjouissez-vous avec moi, car j'ai retrouvé ma brebis, celle qui était perdue ! » Je vous le dis : C'est ainsi qu'il y aura de la joie dans le ciel pour un seul pécheur qui se convertit, plus que pour 99 justes qui n'ont pas besoin de conversion.

Ou encore, si une femme a dix pièces d'argent et qu'elle en perd une, ne va-t-elle pas allumer une lampe, balayer la maison, et chercher avec soin jusqu'à ce qu'elle la retrouve ? Quand elle l'a retrouvée, elle rassemble ses amies et ses voisines pour leur dire : « Réjouissez-vous avec moi, car j'ai retrouvé la pièce d'argent que j'avais perdue ! » Ainsi je vous le dis : Il y a de la joie devant les anges de Dieu pour un seul pécheur qui se convertit. »

(Fin de la lecture brève)

Jésus dit encore : « Un homme avait deux fils. Le plus jeune dit à son père : « Père, donne-moi la part de fortune qui me revient. » Et le père leur partagea ses biens. Peu de jours après, le plus jeune rassembla tout ce qu'il avait, et partit pour un pays lointain où il dilapida sa fortune en menant une vie de désordre.

Il avait tout dépensé, quand une grande famine survint dans ce pays, et il commença à se trouver dans le besoin. Il alla s'engager auprès d'un habitant de ce pays, qui l'envoya dans ses champs garder les porcs. Il aurait bien voulu se remplir le ventre avec les gousses que mangeaient les porcs, mais personne ne lui donnait rien. Alors il rentra en lui-même et se dit : « Combien d'ouvriers de mon père ont du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de faim ! Je me lèverai, j'irai vers mon père, et je lui dirai : « Père, j'ai péché contre le ciel et envers toi. Je ne suis plus digne d'être appelé ton fils. Traite-moi comme l'un de tes ouvriers. » Il se leva et s'en alla vers son père. Comme il était encore loin, son père l'aperçut et fut saisi de compassion ; il courut se jeter à son cou et le couvrit de baisers. Le fils lui dit : « Père, j'ai péché contre le ciel et envers toi. Je ne suis plus digne d'être appelé ton fils. » Mais le père dit à ses serviteurs : « Vite, apportez le plus beau vêtement pour l'habiller, mettez-lui une bague au doigt et des sandales aux pieds, allez chercher le veau gras, tuez-le, mangeons et festoyons, car mon fils que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé. » Et ils commencèrent à festoyer.

Or le fils aîné était aux champs. Quand il revint et fut près de la maison, il entendit la musique et les danses. Appelant un des serviteurs, il s'informa de ce qui se passait. Celui-ci répondit : « Ton frère est arrivé, et ton père a tué le veau gras, parce qu'il a retrouvé ton frère en bonne santé. » Alors le fils aîné se mit en colère, et il refusait d'entrer. Son père sortit le supplier. Mais il répliqua à son père : « Il y a tant d'années que je suis à ton service sans avoir jamais transgressé tes ordres, et jamais tu ne m'as donné un chevreau pour festoyer avec mes amis. Mais, quand ton fils que voilà est revenu après avoir dévoré ton bien avec des prostituées, tu as fait tuer pour lui le veau gras ! »

Le père répondit : « Toi, mon enfant, tu es toujours avec moi, et tout ce qui est à moi est à toi. Il fallait festoyer et se réjouir ; car ton frère que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé ! »

– Acclamons la Parole de Dieu.

[Retour à l'accueil](#)